



CLOSE UP VOICE

株式会社 ウィズ
代表取締役 松井伸悟 さん

洋品店から人気ベーカリーに 事業転換して成長を実現

経営環境の変化や既存事業分野の市場縮小などを受けて、事業転換、業態転換、新市場進出、事業再編等により「事業再構築」を目指す動きが活発化している。株式会社ウィズの松井社長は、実父から承継した創業時から続くアパレル事業とは全く異なるベーカリーショップの市場に新規参入し、東三河・浜松エリアに5店の人気店舗を構えるまでに成長した。いくつもの失敗を重ねた事業転換の経緯のほか、ファンを虜にする商品戦略、人間力を発揮できる人材育成の取り組みについて伺った。

関わるみんなを笑顔にする
美味しさづくり・人づくり・
幸せづくり

ー貴社の事業内容と経営理念
を教えてください。

松井 株式会社ウィズは、1969年に洋品店として創業しましたが、現在は「ベーカリーショパン」の屋号で郊外型大型ベーカリーショップを運営し、東三河に3店舗、浜松市に2店舗を開いています。焼きたて、揚げたて、出来たての、3たて

学ぶなかで、関わる人々の幸せづくりのお手伝いをすることが企業の役目だと確信しました。この理念のもと、社員一緒に、笑顔で幸せになるという意味を込め、「ウィズ(WITH)」を社名としました。

ーベーカリー事業の立ち上げに至った経緯を教えてください。

松井 先代の父から総合衣料品店を承継した当時、事業を行うならば地域一番店を目指すべきと考え、東京の表参道に建ち並ぶアパレル店が取り扱うような品揃えと高級感ある内装を施した婦人服専門店を目指していました。

しかし、既にアパレル業界や高級物品を扱う事業は、市場規模の縮小が顕著に現れており、最盛期から長い滑り台のように年月をかけて緩やかに下降していました。この状況を開拓すべく周辺産業へ参入しようと、宝石販売や貴金属の買取のほか、健康器具や寝具、水素水サーバーの販売など、様々な事業に挑戦しましたが、いずれも思わしい結果を得ることはできませんでした。熾烈な価格競争により利益を十分に確保することができず、改めてビジネスを維持・成長させる難しさを痛感しました。

経営理念には、「みんなの幸せづくり」を掲げ、自分の幸せだけではなく、周囲の人々の幸せにも貢献することを目標にしています。経営状況が思わしくなかった頃、「何のために事業に取組むのか」とビジネスの原点に立ち戻り、松下幸之助氏など、経営における諸先輩方の教えから

品ロス削減により、地域の食文化の向上を目指しています。

七転び八起きを続けるなか、利益を上げるのであれば、オリジナル商品を作ることが得策との教訓を得て、必死にあらゆる事業を模索しました。そのなかで、縁あって製菓パン製造機メーカーの社長と勉強会を通じて知り合い、ベーカリーショップの運営を勧められました。「利益の上がる事業を選択しない限り、みんなの幸せづくり」という経営理念は達成できない」との叱咤激励に心を動かされ、これを機にベーカリー事業への参入を決断しました。構想を練り、約3年を掛けて、パン作りに関する技術を学び、店舗運営に必要な多額の設備投資を図りながら2013年に第1号店である「ベーカリーショパン三ノ輪」本店を開店させました。経営再建に必死でしたので、オープンに漕ぎつけたものの感概にふけることはなく、もしもベーカリー事業が思わしい結果を生まなければ、また別の事業に挑戦する考えでした。当社を懇意にしていただいている皆様のおかげで、今日のベーカリーショパンがあり、大変感謝しております。

軌道に乗ったベーカリー事業に集中投資するため、アパレル部門は昨年に同業他社様へ事業譲渡しました。譲渡先は当社の方針や理念にご理解いただける事業者様でしたので、転籍する社員を大切にしてくれ

